

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Les espaces de travail extérieurs sont à nouveau accessibles à Vaudreuil-Dorion

Vaudreuil-Dorion, le 4 juillet 2023 – Considérant la popularité des espaces de travail extérieurs en 2022, la Ville de Vaudreuil-Dorion les mettra à nouveau à la disposition des citoyens pour l'été. Accessibles dès maintenant, ils sont situés à la bibliothèque, au parc Le 405 et au parc de Bel-Air, avec réseau Wi-Fi et électricité. Les personnes intéressées pourront ainsi travailler ou étudier au grand air.

Nouveauté cette année : la station du parc de la Maison-Valois a été déplacée au parc de Bel-Air. «À la suite de commentaires reçus demandant un espace de travail extérieur dans le secteur Dorion, nous avons décidé de relocaliser l'une de nos stations au parc de Bel-Air », explique Josianne Lafontaine, cheffe de section – Logistique.

Chaque station comprend : une table pouvant accueillir jusqu'à quatre personnes, un accès gratuit au réseau Wi-Fi offert jusqu'au 15 octobre, des prises électriques et des prises pour port USB. Le mot de passe pour se connecter au réseau sans fil est indiqué à l'intérieur de la structure. Aucune réservation n'est requise et les gens peuvent s'y installer selon le principe du premier arrivé, premier servi.

Rappelons que cette idée d'instaurer des espaces de travail en plein air a fait son chemin lors de la pandémie avec l'avènement du télétravail.